

La journée de la Rébellion nationale est commémorée un peu partout dans le monde



La Havane, 27 juillet, (RHC).- Des personnalités, des partis politiques et des organisations de solidarité ont commémoré un peu partout dans le monde la journée de la Rébellion nationale dans notre pays.

A San Salvador, un forum en ligne a salué ce dimanche le 67e anniversaire de l'attaque de la Caserne Moncada et mis en exergue l'influence de cette action révolutionnaire sur les mouvements de libération en Amérique Latine et ailleurs dans le monde.

«Nous devons apprendre les leçons du processus cubain pour avoir une plus grande incidence dans l'histoire de notre pays. Nous admirons toujours sa fermeté et sa vision solidaire» a souligné Damian Alegría, député salvadorien.

Une rencontre virtuelle a rassemblé une cinquantaine d'internautes du Panama.

Le Parti Communiste du Chili a adressé un message de solidarité au gouvernement et au peuple cubain à l'occasion de l'action qui donnait le coup d'envoi du mouvement révolutionnaire contre la dictature de Batista.

«Le peuple de José Martí et de Fidel Castro a écrit de belles pages de l'histoire de l'Amérique Latine en faveur de la liberté, du progrès et du respect des droits humains des peuples» signale le message.

Le 26 juillet a été également commémoré au Kazakhstan, au Costa Rica, en Russie, en Chine, en Afrique.

A Madrid, des centaines d'Espagnols sont descendus dans la rue pour exiger la levée du blocus de Cuba.

Sources: Prensa Latina et Granma

La manifestation a été convoquée par une vingtaine d'organisations politiques à l'occasion du 67^e anniversaire de l'attaque de la Caserne Moncada, à Santiago de Cuba.

A Paris, les amis de Cuba en France se sont rassemblés non loin de la Tour Eiffel pour célébrer la journée de la Rébellion nationale de la plus grande des Antilles.

Dans la foulée, le correspondant de Prensa Latina à Paris a tendu son micro à Ignacio Ramonet, directeur de l'édition en espagnol du journal français Le Monde Diplomatique.

«La société française qui est réunie ici exprime l'admiration de tant de gens pour la manière dont les autorités cubaines ont pu combattre la pandémie et la combattent toujours et surtout, la grande générosité et la solidarité internationale dont elles ont fait preuve. La brigade Henry Reeve est venue en aide de plus de 40 pays.

Au milieu de la pandémie Cuba envoie des brigades médicales dans des dizaines de pays alors que les États-Unis tentent de la bloquer davantage.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/229718-la-journee-de-la-rebellion-nationale-est-commemoree-un-peu-partout-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba